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現在新型コロナウイルス感染症が一段落しています。しかし夏頃にはどの程度の規模になるか分かりま

せんが次の流行の波が来るとの予想もあります。今がチャンスと考え新執行部最初の役員会は対面方式で

開催しました。一対一で顔をつきあわせ夕食を食べながら、また役員会終了後にいろいろと雑談、相談す

るのは楽しいし話もはずみ予想以上に会務が進むことがありました。リモート会議は時間的、金銭的など

メリットも多いのでアフターコロナ後にも続けていくつもりですが、対面方式もある程度取り入れていき

たいと思います。あと２週間で急激に感染者が増えるとは考えづらいので今月 26 日（水）に開催される

総会も完全対面式で行います。会員の皆様の画面越しでない３次元の元気なドアップ顔を見せていただけ

ると嬉しいです。そしてたくさんの話を双方向でできることを執行部一堂楽しみにしていますので、皆様

ご出席の程よろしくお願い致します。  

                               仙南歯科医師会会長 千木良尚志 

 

令和５年度 第１回 仙南歯科医師会 役員会 

                           令和 5 年 4 月 5 日（水）19：00～21：30 

                          ぶざん（大河原町） 

 

会長 副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療管理 地域保健 社保 

千木良 目黒 小田部晃 飯淵信 井上 小屋 菅野真 西村 前田 清原憲 

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

学術 在宅歯科 学校歯科 広報 総務 事務局 監事 監事 オブザーバー オブザーバー 

平井丈 武者 後藤拡 伊藤利 関根 井伊 小野 玉野井 山崎 小田部岳 

○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ― ○ 

議長・山家：〇   選挙管理委員長・笹島：〇 

 

                     次 第 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さんこんばんは。前回の臨時総会に続き議長を引き受けてくださいました山家先生、ありがとうござい

ます。名選挙管理委員長を務められていました乾先生が閉院されました。そのため、白石支部で長く選挙

管理委員をなさっていた笹島先生に選挙管理委員長をお願いし、快諾を得ました。笹島選挙管理委員長よ

ろしくお願いします。 

新執行部になりまして、平井丈斗先生が新しく役員に加わりました。大変だと思いますがよろしくお願い

します。それでは皆さん、これから 2 年間よろしくお願いします。 

3．各支部報告 

①柴田 3 月 29 日に令和 4 年度第 2 回支部定例会を参集型で開催したことを報告、20 数名が参加し、懇

親会も実施した。吉田鐘一先生が副支部長を辞任し、小屋先生が副支部長に就任予定であることを報告。 

②白石 3 月 30 日に支部役員会を開催し、4 月 20 日に定期総会を予定していることを報告。白石三師会

の講演会の開催について協議する予定であることを報告。 



③角田 4 月 8 日に支部総会を予定していることを報告。 

4．協議 

1）第 5 回総会に向けて（飯淵信先生） 

開催様式について確認、総会資料について確認作業を実施した。 

菅野真人会計委員長が令和 4 年度仙南歯科医師会会計決算書、令和 5 年度仙南歯科医師会予算案につい

て説明され、小野監事が監査報告をなされました。 

2）防災関連に関して（小屋先生） 

柴田歯会との災害時対応マニュアル案について説明、継続協議となった。 

3）障がい者事業に関して（飯淵信先生） 

「障がい者事業」に関するアンケート結果を説明、協議した。 

4）その他 

（飯淵信先生）会員の先生からフィルムバッチについて質問をいただいたことについて協議した。 

5．報告 

1）会長（千木良先生） 

今年度は役員報酬を振り込むことにしたことを報告。 

2）副会長（小田部晃先生） 

支部定例会において君塚先生から小番先生（中核病院で君塚先生から指導を受けている）を紹介していた

だいたことを報告。 

3）宮歯理事（井上先生） 

第 12 回宮歯理事会について報告。決議事項の第 1 号から第 10 号議案すべて承認可決された。新入会員

は仙台地区 2 名、大崎地区 2 名、登米地区 1 名、気仙沼地区 1 名。会費減免は仙台地区 1 名、気仙沼地

区 2 名。コロナ見舞金は仙台地区 2 名。 

4）宮歯常務理事（小田部岳先生） 

3 月 27 日宮歯青申連の理事会が開催され、電子帳簿保存法改正のため電子帳簿の保存が義務化になる恐

れがあることを報告。 

3 月 30 日東北大学歯学研究科との懇談会（協議会）を実施したことを報告。 

4 月 4 日 IT 化検討委員会が開催され、宮歯ホームページや宮歯会館の Wi-Fi などの環境整備について協

議された。会員の先生にネット環境についてアンケートを実施する予定であることを報告。 

5）専務理事（飯淵信先生） 

3月25日に第151回宮歯代議員会が開催され、仙南からは千木良会長と飯淵専務が出席したことを報告。

第 1 号から第 9 号議案すべて原案通り承認可決された。 

4 月 1 日に社保講習会（岩沼歯科会主催）が開催され、仙南歯科医師会から 19 名ないし 20 名の先生が出

席されたことを報告。周知したメールに資料が添付されているので、欠席した先生もお目通しください。 

7 月 1 日に岩沼歯科医師会との合同役員協議会が開催される予定となったことを報告。 

次回役員会は 5 月 10 日 19 時からリモートで開催予定。 

事務局井伊さんの現況について報告。 

6）委員会 

〇地域保健・前田先生 

令和 4 年度歯科休日当番医制事業実績報告書について報告。前年度と同様の結果となった。 

令和 5 年度歯と口の週間行事（予定）に関する報告書および園医、施設協力医医療機関アンケート（案）

について報告。 

〇在宅歯科・武者先生 



令和 4 年度「在宅および障がい児・者歯科医療調査」アンケート結果について報告。回答率は 48.4％だ

が、そのうち WEB 回答（グーグルフォーム活用）が 5.9％となった。FAX 回答での集計作業は多くの労

力を要するので、宮歯では WEB 回答（グーグルフォーム）を推進していく方針とのこと。 

7）その他 

なし。 

6．その他 

 なし。 

7．監事講評 監事 玉野井 修 

ご苦労様でした。4 月 1 日に監査をしました。1 年間執行ご苦労様でした。大変立派な執行だと思ってい

ます。千木良先生が色々役職をお願いして回っている場面を拝見しました。役職の数が多いので皆様大変

なのは分かるのですが、なるべく依頼が来たら引き受けて欲しいと思います。このようにお願いしまして、

監事ご挨拶とさせていただきます。 

8．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

遅くまでご協議いただきありがとうございます。色々な事情があると思いますが、会議ですので 9 時ぐら

いの終了を目指してまいりたいと思います。平井新理事、これからよろしくお願いします。山家議長、笹

島選挙管理委員長におかれましては、ご出席いただき誠にありがとうございました。 

本日は暦をみますと、清明という字がございまして、「清浄明潔」清らかで明るく生き生きとした様子と

いうことでまさに春爛漫のこの時期でございます。新年度も皆様と力を合わせて頑張ってまいりたいと思

いますので、今後ともよろしくお願いを申し上げ、本日の第 1 回役員会を閉会といたします。お疲れ様で

した。                               （議事録 総務 関根直輝） 

 

【編集後記】 

千木良執行部２期目最初の役員会が参集型で行われました。４月に入りマスクの着用が各自の判断となっ

たことでマスク生活が終わりという認識になり、コロナ禍以前の生活に戻れるような空気が流れてきまし

た。以前の日常を取り戻すことは喜ばしいことであるとは思いますが、この原稿を書いている時点で第９波

が始まった可能性もあるということも言われています。今度の総会からは以前のような参集型で会議や、懇

親会が行われていくと思いますが感染症が収束したわけではありません。この３年間で担当の先生方や、井

伊さんの試行錯誤で可能になったハイブリットも可能なリモート会議や、感染の拡大が見られる時期に無

理をしないで延期する、中止するなどの考え方は継続して会の開催ができると良いかと思います。今年は転

換期の一年になると思いますので会員の先生方のご意見やご協力をよろしくお願いいたします。 

（広報 伊藤 利実） 

 

 


